



PUSTERTALER Zeitung

stadttHeater
bruneck



30 Jahre Stadttheater
und Klaus Gasperi

Kreativ und kämpferisch



LUIS TRENNER IN BRUNECK

Ein gelungener Einstand

Die Südtiroler Mode- und Lifestyle-Marke Luis Trenker hatte im Juli gleich doppelt Grund zum Feiern: Nach der Eröffnung des neuen Stores im Herzen von St. Ulrich in Gröden – dem Geburtsort des berühmten Bergsteigers, Filmpioniers und Schriftstellers, nach dem das Label benannt ist – war nur eine Woche später, nämlich am 18. Juli, Bruneck an der Reihe.

Schon seit Jahren stand nämlich das Zentrum des Pustertals ganz oben auf der Liste der Wunschstandorte des Unternehmens: Nun haben sich Geschäftsführer Michl Klemmer und sein Team hier, in der Stadtgasse 62, auf 180 Quadratmetern eingearbeitet, um den Südtirolern (und Südtirol-Liebhabern) ihre einzigartige Mode näherzubringen.

Das Opening des neuen Stores wurde von der Segnung durch Bruder Markus vom Kapuzinerkloster Bruneck eingeläutet, anschließend wurden die zahlreichen Gäste von Moderatorin Silvia Fontanive durch den warmen Sommerabend begleitet. Bei einem Unikum mit Fingerfood, sowie Live-Musik von DJ Ralph Cielo wurde nicht nur die neue Herbst- und Winter-Kollektion, die bereits im Shop erhältlich ist, bewundert: Es blieb auch Zeit für Gespräche mit den vielen bekannten



Gestaltern, die der Einladung von Michl Klemmer gefolgt sind – darunter Alpinist Simon Glett und Skilegende Manoli Mölgg. Die Bedeutung, welche die Eröffnung in Bruneck für Luis Trenker hat, beschreibt Michl Klemmers Tochter Johanna, die selbst jahrelang hier gelebt hat, mit emotionalen Worten: „Nach Bruneck kommen fühlt sich für

mich nach wie vor wie Heimkommen an – daher freue ich mich, dass wir nun das Pustertal mit unseren Kreationen bereichern dürfen!“

Nach Shop Nr. 17 und 18 lässt der nächste Meilenstein nicht lange auf sich warten: Schon im Oktober folgt das Opening des Luis Trenker Stores in Hamburg.

//mm

